

美樹の園 第20号 だより



特養デイサービスセンター



年が明け多治速比売神社に初参りに出掛け「どうぞ今年も皆健康で過ごせますように」「良い一年でありますように・・・」と手を合わせてきました。初参りを済ませた後は、「辰」と壁一面に書かれたフロアで、福笑い・カルタ・すごろく等、昔懐かしいゲームを楽しみました。「小さい頃、こんな事したな～」と童心に戻り、思わず大笑い。フロアにはたくさんの笑顔と笑い声が響いていました。



老人保健施設

黄門様登場!!



誕生会では毎月趣向をこらした催しを行っています。今回は職員による『水戸黄門』を披露しました。

ストーリーは、佳代吉とお純のもとに越後屋が現れ、借金の方にお純を連れ去ろうとする。それは悪代官と越後屋の悪だくみ・途方にくれる佳代吉の所に、あの御一行が登場！いざ悪人退治へ・・・最後はもちろん、めでたし・めでたしで終わり。短い劇でしたが練習は大変！セリフを覚えたり、演技する難しさもありましたが、利用者からの声援や拍手に終わった後はホッとしました。



越後屋 悪代官



特別養護老人ホーム

新年会



施設長の挨拶の後には、1年の健康を祈願して、お酒やジュースで乾杯。鯛の尾頭付きをはじめ大皿盛りのおせち料理を着物姿の職員がとりわけて、皆さんお腹いっぱい、中にはほろ酔い気分の方もおられました。

今年も健康でごはんもおいしくいただけますように！



クリスマス会

老健デイケアセンター

職員による演奏に合わせ、ご利用者がクリスマスソングを歌いました。緊張のあまり、音を間違えてしまいましたが、皆さんから「上手だったよ」と言われ、一安心。



忘年会は一年間の行事写真をスライドショーで振り返りました。そして職員によるマジックショーでは「何で？不思議ね～もう一度やって！」と笑いと拍手が沸き、アンコールが出ました。楽しく賑やかな時間を過ごし、年を終えました。



グループホーム

12月24日にクリスマス会を行いました。昼食には職員が腕によりかけたクリスマスランチを皆さんに召し上がっていただきました。「なんか、高級レストランで食事しているみたい」と雰囲気も楽しまれていました。食事の後には、サンタクロースが登場し皆さん拍手で迎え、一人ひとりプレゼントを受け取られ大喜びでした。今年も心温まる、楽しいクリスマス会となりました。

老人保健施設

利用者・職員皆で協力してクリスマスツリーを作ったりゲームをしました。中でも、「スパイダーマン」の登場にはみんな大喜び！まさか壁をスルスルと登ってはくれませんでした、でんぐり返しのパフォーマンスに大笑いし、大変盛り上がったクリスマス会でした。

後日、スパイダーマンは、「次の日腰が痛かった」と、語っていました…



「アンデミルミル」が大流行しております。



アンデミルミル

立体的な針山に編み糸を掛けていくだけで棒針で編んだものと同じくらい、きれいな編地に仕上がる、いわば巨大リリアンのようなものです。

次々と参加希望

の声があがり、

一時品薄状態になってしまいました。最近では、

「毛糸を自分で選びたい」との声が相次ぎ、その期待にこたえる為、買い物ツアー(手芸センタードリーム行)を決定しました。皆さんここぞとばかりに様々な種類の毛糸を購入されていました。すでに自身のマフラーが出来上がり「次は孫の分を作るわ」と張り切っている方もおられ、現在、黙々と編まれております。

小代デイサービスセンター

編み物を楽しみながら、デイサービスのゲームも忘れず参加して下さいね。



介護のご相談、この新聞の内容についてのお問い合わせ先

・特別養護老人ホーム 美樹の園

堺市南区美木多上 1277-1

TEL.072-296-1222 FAX.072-296-7557

・老人保健施設 美樹の園

堺市南区美木多上 1359-2

TEL.072-296-1333 FAX.072-296-8833

・グループホーム 美樹の園

堺市南区小代 414-15

TEL.072-284-1555 FAX.072-296-8484



HP アドレス <http://mikinonsoo.sakura.ne.jp>

